



16.

Ein verkappter Prinz

In der heitersten Stimmung kehrte der Abbé von Beau-
fleur von den Gütern der Herzogin nach Paris zurück,
denn das Resultat der Reise hatte seine kühnsten Erwartun-
gen übertroffen. Er hatte nicht nur alles in bester Ordnung
gefunden, sondern auch die Ernte war vorzüglich ausgefallen,
und das Obst versprach ein noch nicht dagewesenes Erträg-
nis, so daß das Fazit einen namhaften Überschuß für die
herzogliche Kasse ergab.

Damit wollte er nun die Herzogin zu ihrem bevor-
stehenden Geburtstage überraschen und war eben dabei, diese
erfreuliche Nachricht in die gewählteste Form zu bringen, als
ihm ein ganz unversehener Besuch gemeldet wurde.

„Eine Frau ist draußen, Herr Abbé,“ sagte der Diener.

„Wer ist es denn? Ich wünschte nicht gestört zu sein.“